
  
 

  

Report secondo incontro del tavolo di negoziazione mercoledì 24/6/2020 

Presenti: Mauro Rondelli CNA; Stefano Fabbri Lapam; Domenico Scalzo Confcommercio; Matteo Silvestri 

Assessore di Castelfranco Emilia con deleghe politiche partecipative, Castelfranco Città Policentrica, 

Frazioni, Volontariato; Leonardo Pastore Assessore di Castelfranco Emilia con deleghe politiche Agricole, 

Sport, Sviluppo Economico e Commercio, Personale, Lavoro, Affari Istituzionali, Comunicazione 

Istituzionale;  Veronica Fattori Responsabile Servizio SUAP Unione Comuni del Sorbara; Andrea Panzavolta 

Form_Attiva 

Report di sintesi 

La riunione inizia alle ore 11,00. 

L’incontro è stato aperto dall’Assessore Matteo Silvestri che ha precisato l’importanza del percorso 

partecipativo rispetto questo momento particolare in cui gli scenari sono molto cambiati. L’Assessore ha 

sottolineato la determinazione da parte dell’Amministrazione nel proseguire il percorso partecipativo e 

coinvolgere le aziende in una attività di confronto che vuole solo essere il punto di partenza di un dialogo 

continuativo. 

Viene sottolineata l’importanza delle associazioni di categoria per promuovere l’incontro e coinvolgere il 

maggiore numero di aziende. In generale si suggerisce di promuovere la notizia con tutti i canali/media a 

disposizione e di contattare telefonicamente le aziende che non hanno ancora confermato la 

partecipazione. Ad oggi il numero degli iscritti è di circa 20 persone pre-registrate per entrambi i momenti 

laboratoriali previsti la mattina e il pomeriggio del giorno lunedì 29/6. 

Veronica Fattori ha confermato che da parte sua è prevista un’introduzione agli incontri in cui farà il punto 

rispetto le tre tematiche oggetto del percorso partecipativo: LA SEMPLIFICAZIONE BUROCRATICA PER LE 

IMPRESE ; LA PLASTIC FREE: STRATEGIE E AZIONI POSSIBILI ; LINEE GUIDA PER INCENTIVI E BENEFICI 

ECONOMICI ALLE IMPRESE. In articolare riporterà le politiche in essere, o di successo e le strategie in itinere 

o in corso di valutazione. 

Andrea Panzavolta ha presentato il cronoprogramma (allegato a fondo documento) del percorso 

partecipativo rivisto  in forma online. Quindi ha esposto il programma di dettaglio dei due laboratori 

indicando quali tool e software verranno utilizzati. Gli incontri saranno organizzati sulla piattaforma Zoom e 

saranno utilizzati anche il software Mentimeter per votazioni in tempo reale e la dashboard Jamboard per 

visualizzare le proposte dei partecipanti.  

Viene precisato che la componente politica lascerà l’incontro dopo i saluti istituzionali per garantire la 

massima libertà di espressione e di confronto. 

 

Considerazioni dei partecipanti al TDN: 

 La tecnologia rende più fredda la relazione e forse può far diventare meno proficui questi momenti di 

confronto 

 Certamente gli strumenti on line devono essere maggiormente conosciuti e devono essere più 

sviluppati per rafforzare i momenti di confronto 

 Il progetto PASSO è una vera sfida e sono felice farne parte e poter partecipare agli incontri 



  
 

  

 Le aspettative in riferimento al percorso partecipativo ora sono più alte rispetto il pre-pandemia 

 Non aver concluso il percorso prima del Covid ci offre oggi una nuova opportunità per costruire 

insieme nuovi scenari; infatti è cambiato molto da 3 mesi fa, esigenze, bisogni, disponibilità, ecc… si 

potrebbe anche ragionare di un aggiornamento del piano di mandato dell’Amministrazione 

 Le imprese forse sono in un momento intenso in cui stanno affrontando altre questioni di impellente 

necessità, ad esempio pagare l’Irap, circolari, decreti legge, ecc… non mi aspetto una grande 

partecipazione 

 Il collegamento telematico è una ottima opportunità di confronto e formativa 

 

Domande 

 Quanto dobbiamo essere attivi o in ascolto nei gruppi, come rappresentanti delle associazioni di 

categoria?/Gli incontri del 29 sono rivolti più alle imprese che alle associazioni, la nostra presenza 

quale apporto dà? 

La partecipazione attiva durante i gruppi di lavoro dipende concretamente dal numero di 

partecipanti che saranno presenti, se vi sono pochi partecipanti i rappresentanti delle associazioni 

possono aiutare a sostenere le discussioni e a stimolare riflessione su temi tecnici. In generale i 

rappresentanti delle associazioni hanno un ruolo tecnico, possono fornire informazioni inerenti 

percorsi formativi, bandi, opportunità, buone pratiche, ecc…. 

 Il link dell’evento lo mandiamo alle persone e loro possono accedere direttamente? 

Il link è condivisibile e utilizzabile da tutti, quindi deve divulgato a contatti certi e non può essere 

pubblicato su spazi pubblici, quali ad es piattaforme social, siti web, ecc…. 

È importante chiedere la conferma della partecipazione all’evento a tutti coloro che vengono 

invitati individualmente e in autonomia con una mail e quindi informare Andrea Panzavolta e 

Veronica Fattori per aggiornare il numero dei partecipanti. 

 

La riunione termina alle ore 12,00. 



  
 

  

 


